



l'Égypte



enseignement



livres



actualité



et aussi



## Dominique Vivant Denon à Thèbes

il faut croire rêver en lisant, parce que l'on croit rêver en voyant ; mais en même temps il faut se dire relativement à l'état présent de cet édifice que sa destruction défigure une grande partie de son ensemble ; tous les sphinx sont tronqués méchamment : fatiguée de détruire, la barbarie en a cependant négligé quelques-uns ; ce qui a pu faire voir qu'il y en avait qui étaient à tête de femme, d'autres à tête de lion, de bélier, et de taureau : l'avenue qui se dirigeait de Karnak à Louxor était de cette dernière espèce ; cet espace, qui est d'à peu près une demi-lieue, offre une suite continue de ces figures parsemées à droite et à gauche, de murs en pierre, de petites colonnes, et de fragments de statues.

